



## 戦歿者の合同慰靈祭

### 盛大に執行さる

町では十一月三日の文化の日に、高友丸山の殉國の碑前に祭壇をもうけて、全町の殉國者一、一四五柱の慰靈祭をおこなつた。

この日、絶好の秋日和にめぐまれ、招待された千六十七名の遺族と、来賓多数の参列

があり、盛大に執行された。大槻町長は式後、「八郷町として本日オ一回の慰靈祭を執り出来てまことにうれしい明年から町の年中行事として、毎年一回は必ずおこなつて、戦歿者の靈をなくさめ、そのいさおをしのんで町の發



## 靖國の子らすこやかに 遺兒激励大会ひらく

去る十月二十三日、茨城県

愛の運動協議会(会長いはら

き新聞社長後藤武男氏)茨城

県、八郷町の三者共催による

遺児激励大会が、柿岡公民館

でひらかれた。

この日は協議会より後藤会

長、県より柴田世話課長、町

より大槻町長が出席、多数の

来賓も参列し、全町の小・中

学生の遺児一二〇名を招待し

て、それればげましと、な

くまれて育つてきた切々たる

体験発表ののち、協議会より

記念品、町よりお母さんへの

おみやげが贈られ、柿岡中の信

田武子さんの、母の愛にはぐ

くまられて育つてきた切々たる

